

芸術に親しんだ11月

11月は、全校の子どもたちが様々な場面で芸術に親しむことができました。11月10日(土)の第2回学校公開日では、学習発表会で各学年とも朗読や歌、合奏などを行いました。



また、16日には県警音楽隊を招いての音楽鑑賞会を行いました。さらに、5年生は9日の市内親善音楽会で、市民文化センター「ミューズ」において、美しい歌声を響かせてきました。いずれも、ずっと子どもたちの心に残る体験となつたものと思います。

←ミューズでの合唱…5年生

交通事故防止に向けて

県内の児童生徒の交通事故がこのところ増加傾向にあります。そのような中で、先月は県内の小学1年生が下校後車にはねられて死亡するという痛ましい事故が発生しました。本校でも指導を強化してまいりますが、本校PTAでも本日(12月3日)から、パトロールを実施していただくことになっております。保護者、地域の皆様には、子どもたちの交通マナー、ルールの遵守について、繰り返し御指導くださるようお願いいたします。

平成19年度の交通事故発生件数

※11月26日現在 ()内は平成18年度同時期比較増減

	小学生	中学生	高校生	合計	
合計	25件(+2)	9件(±0)	45件(+2)	79件(+4)	
内訳	歩行者	12件(-1)	1件(-2)	1件(-2)	14件(-5)
	自転車運転中	12件(+3)	6件(+0)	25件(+2)	43件(+5)
	バイク乗車中	0件(±0)	2件(+2)	16件(+2)	18件(+4)
	その他	1件(±0)	0件(±0)	3件(±0)	4件(±0)
上記のうち死亡者数	1名(-2)	0名(-1)	4名(+1)	5名(-2)	

「学校給食調理コンクール」入賞

県教育委員会主催「学校給食調理コンクール」自由献立部門で、藤本栄養士と調理員2名による三ヶ島小学校チームが入賞(「協賛団体賞」受賞)し、去る11月16日、「彩の国学校給食研究大会」において表彰されました。三ヶ島小学校給食室では、今後も保護者や地域と連携して、食を通じた地域の理解や食文化の継承などの「食育」の推進、食事内容の一層の充実に向けて取り組んでまいります。どうぞよろしくお願ひいたします。

ホームページで、本校の教育活動を紹介しています。ぜひ御覧ください。ほほ毎日更新しており1日に200~300件のアクセスがあります。 <http://www.tokorozawa-stm.ed.jp/mikajima-eh>